



## **Erntedank-Gottesdienst auf dem Bauernhof**

**Am 29.09.2024 um 10.00 Uhr feiern wir zusammen mit den Jodlerfreunden Echo vom Hornet und der Kirchenratspräsidentin, Esther Straub, einen Gottesdienst.**

# Erntedankfest

## Erntedank-Gottesdienst auf dem Bauernhof

Am 29.09.2024 um 10.00 Uhr feiern wir zusammen mit den Jodlerfreunden Echo vom Hornet und der Kirchenratspräsidentin, Esther Straub, einen Gottesdienst. Nach dem Gottesdienst können wir bei Wurst und Brot mit Getränk beieinander verweilen.

Danken und loben, das gilt besonders für die Zeit der Ernte. Es ist keine Selbstverständlichkeit, diese Fülle an Korn und Früchten zu erwirtschaften. Viel harte Arbeit und Gottesvertrauen gehören dazu.

Wir versammeln uns auf dem Bauernhof der Familie Wäfler in der Tägernau (Tägernastrasse 80 in Gossau). Die Erntedank-Dekoration wird wiederum durch die Landfrauen aus unserem Dorf gestaltet. Nach dem Gottesdienst kann diese gekauft werden. Der Erlös der Ware geht an die ländliche Familienhilfe.

Für die Kinder gibt es während dem Gottesdienst ein «Abentür Projekt». Gestaltet wird dieses von einem jüngeren Team unter der Leitung von Markus Hardmeier, Sozialdiakon. Das Programm findet draussen statt. Das «Abentür Projekt» dauert bis 12 Uhr. Treffpunkt und Schluss direkt vor Ort auf dem Bauernhof von Familie Wäfler.

Auf dem Bauernhof gibt es in einer aufgeräumten Werkstatt eine kleine Kinderecke. Im Kinderhort «Schnäggehuus» sind die Kleinsten während des Gottesdienstes gut aufgehoben und betreut.